



Ayuntamiento
de
Árchez

Jornada de Puertas Abiertas “Centro de la Juventud de Árchez”

El Ayuntamiento de Árchez en colaboración con la Asociación Juvenil Turvilla organizará el **domingo día 15 de septiembre a las 18:00h**, (quedando anulada la del viernes día 13 de septiembre), una jornada de puertas abiertas en el centro de la Juventud de Árchez.

Habrá atracciones para los más pequeños, aperitivos y palomitas para todos los asistentes.

¡Os esperamos!

Organiza



Excmo Ayuntamiento
de Árchez (Málaga)

Colabora

Asociación
Juvenil
Turvilla